

Pressemitteilung

Seite 1 of 1

Kontakt:
Public Relations Office
wenglor sensoric group
E-Mail: publicrelations@wenglor.com

19. Dezember 2023

wenglor Österreich feiert 30-jähriges Bestehen

Linz/Tettnang – Die wenglor sensoric group feiert das 30-jährige Jubiläum ihrer Vertriebstochtergesellschaft in Österreich. Seit der Gründung im Jahr 1993 hat sich wenglor Österreich als erfolgreiche Vertriebsniederlassung der wenglor sensoric group etabliert. Besonders erfreulich sind neben den vielen vertrauensvollen Kundenbeziehungen auch die langjährigen Betriebszugehörigkeiten der Mitarbeitenden.

Das 30-jährige Bestehen der österreichischen Niederlassung wurde im Rahmen der Smart Automation in Linz gemeinsam mit den Kundinnen und Kunden gefeiert. Seit der Gründung im Jahr 1993 steht umfassendes Kundenvertrauen im Zentrum des operativen Geschäfts. "Neben der sehr zufriedenstellenden wirtschaftlichen Entwicklung, erfüllt uns die Kontinuität von wenglor in Österreich mit besonderem Stolz. Die langjährige Betriebszugehörigkeit vieler Kolleginnen und Kollegen sowie vertrauensvolle Kundenbeziehungen über Jahrzehnte haben das Unternehmen wesentlich geprägt", betont Dieter Ensbrunner, Geschäftsführer von wenglor Österreich. Auch am Standort in Österreich wurde das 30-jährige Jubiläum gefeiert. Bei einem gemeinsamen Abendprogramm wurde auf die vergangenen drei Jahrzehnte zurückgeblickt.

ca. 1.200 Zeichen Text: wenglor Public Relations Office Bildhinweis: wenglor

Über die wenglor sensoric group

Die wenglor sensoric group entwickelt innovative Sensoren, Sicherheitssysteme und Machine Vision-Produkte mit intelligenten Schnittstellen und Software für die Industrie weltweit. 1983 gegründet zählt wenglor heute zu den weltweit wichtigsten Hightech-Anbietern für die automatisierte Industrie. Die Lösungen der wenglor sensoric group ermöglichen die Trends der Industrie 4.0 sowie Internet of Things, 3D-Technologien, Robotik und Künstliche Intelligenz (AI). Dabei schonen sie Ressourcen und erhöhen die Qualität und Sicherheit der gefertigten Produkte. Das in zweiter Generation inhabergeführte Familienunternehmen ist weltweit mit 28 eigenen Tochtergesellschaften in 53 Ländern vertreten. Neben der Firmenzentrale in Tettnang entwickelt und produziert die Unternehmensgruppe mit über 1.100 Mitarbeitenden ihre vielfach patentierten Produkte auch in München, Berlin, Sibiu (Rumänien), Perth (Schottland), La Chevrolière (Frankreich) und Belgrad (Serbien).